

Chronique de l'Institut

René Durocher

Volume 33, numéro 1, juin 1979

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/303769ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/303769ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

ISSN

0035-2357 (imprimé)

1492-1383 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Durocher, R. (1979). Chronique de l'Institut. *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 33(1), 143–143. <https://doi.org/10.7202/303769ar>

CHRONIQUE DE L'INSTITUT

Secrétariat — Madame Yolande Lapointe a quitté le secrétariat de l'Institut à la fin du mois d'avril. Nous tenons à la remercier pour les services qu'elle nous a rendus au cours des dernières années. Elle sera remplacée par Suzanne Rémillard qui occupera le poste d'adjointe à l'Institut et que nous sommes très heureux d'accueillir parmi nous.

Prix Lionel-Groulx et Guy-Frégault — Monsieur Jean Hamelin de Laval a accepté de présider le jury des prix Lionel-Groulx et Guy-Frégault. Blair Neatby de Carleton et Alfred Dubuc de l'UQAM seront les deux autres membres du jury. Nous tenons à les remercier très sincèrement d'avoir accepté cette tâche. Les prix seront décernés à l'occasion du Congrès d'octobre.

Congrès — Le Congrès annuel de l'IHAF se tiendra, comme vous le savez, à l'Université d'Ottawa, les vendredi et samedi, 19 et 20 octobre. Le Comité du Congrès, présidé par Susan Trofimenkoff, nous informe que le prochain Congrès devrait s'avérer des plu intéressants.

Comité de la Revue — Le directeur Jacques Mathieu qui depuis deux ans sert avec un rare dévouement la RHAF nous a demandé de ne pas renouveler son mandat comme nous aurions souhaité le faire. Il nous laisse une revue en bonne santé et le souvenir d'un excellent directeur. Jean-Paul Bernard de l'UQAM a accepté généreusement de prendre la relève et nous l'en remercions sincèrement.

Yves Roby, vice-doyen à la recherche à Laval, a bien voulu se joindre à l'équipe de la *Revue* et nous lui en exprimons notre reconnaissance de même qu'à René Hardy de l'UQTR et à Jean-Pierre Wallot, vice-doyen à la recherche à l'Université de Montréal, qui ont accepté un nouveau mandat. Avec ces quatre membres et André Désilets au poste de secrétaire, nous croyons honnêtement que la RHAF est dirigée par une remarquable équipe d'historiens.

RENÉ DUROCHER
président